

INFORMATIONS DÉBATS DOSSIERS

Accueil > Brèves > Le festival Musiciennes à Ouessant accueille son public

Le festival Musiciennes à Ouessant accueille son public du 1er au 5 août

Publié le 29 juillet 2011 par Égalité



La Bretagne est terre de festivals. Du 1^{er} au 5 août l'île d'Ouessant en accueille un dont la particularité est d'être un festival de femmes. Créé en 1998 par une femme, la pianiste Lydia Jardon, le festival « Musiciennes à Ouessant » rend hommage chaque année à une grande compositrice. Pour sa onzième édition, il met à l'honneur Rita Strohl.

« Mon souhait est d'exhumer du patrimoine musical mondial des compositrices peu connues, parfois oubliées mais qui ont une réelle valeur artistique – explique Lydia Jardon sur son site – Je réunis des jeunes interprètes internationales de haut niveau, autour d'un programme musical qui allie nouveauté, originalité et rareté. »

Une façon de reconnaître aussi la place privilégiée des femmes sur cette île devenue au fil des siècle « l'île aux femmes » car se sont elles qui, en l'absence des hommes partis en mer, ont toujours présidé aux destinées du lieu.

Durant 5 jours, le public pourra assister à des conférences gratuites et à des concerts de musique classique. Les artistes joueront des morceaux de Rita Strohl, mais également d'autres compositeurs comme Jean-Sébastien Bach, Igor Stravinsky, Franz Schubert, Guiseppe Verdi ou encore Eric Satie.

Plus d'infos sur le site du festival.

[Site]